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Niederschrift 
 

über die Sitzung des Umweltbeirates der Gemeinde Schönberg (SCHÖN/UB/04/2014) 
vom 29.10.2014 

 
Anwesend: 

Mitglieder 
Frau Pirko Arp  
Herr Jürgen Heuer  
Herr Detlef Klose  
Herr Rainer Kruse  
Herr Gerd Loge  
Herr Hans-Hermann Malchau  
Herr Stefan Schwab  
Herr Bengt Wagner  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder 
Herr Timm Heuer  
 
 
Beginn: 19:30 Uhr 
Ende 20:35 Uhr 
Ort, Raum: 24217 Schönberg, Knüll 4, Rathaus Schönberg, 

Sitzungssaal (Erdgeschoss) 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Eröffnung und Begrüßung  
   
 2.   Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung (Dringlich-

keitsanträge) 
 

   
 3.   Einwohnerfragestunde  
   
 4.   Niederschrift der Sitzung des Umweltbeirates vom 

27.08.2014 
 

   
 5.   Plastikmüll am Meeresstrand  
   
 6.   Teilnahme an den Gremien der Gemeinde - Aufgabenvertei-

lung 
 

   
 7.   Bekanntgaben und Anfragen  
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- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Eröffnung und Begrüßung 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung um 19:30 Uhr und begrüßt die Anwesenden. Er stellt 
fest, dass die Einladung form- und fristgerecht erfolgte und die Beschlussfähigkeit gegeben 
ist.  
 
 
 
TO-Punkt  2: Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung (Dringlichkeitsanträ-

ge) 
 
 
Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung liegen nicht vor. Damit lautet diese wie folgt: 
 
 
TO-Punkt  3: Einwohnerfragestunde 
 
 
Es ist ein Vertreter des Seniorenbeirates anwesend. Fragen werden keine gestellt. 
 
 
TO-Punkt  4: Niederschrift der Sitzung des Umweltbeirates vom 27.08.2014 
 
 
Zur Niederschrift der Sitzung des Umweltbeirates vom 27.08.2014 gibt es keine Einwände. 
 
 
 
TO-Punkt  5: Plastikmüll am Meeresstrand 
 
 
Der Vorsitzende berichtet über die Belastung der Meere und Strände durch Plastikmüll und 
verteilt dazu ein Informationsblatt. Weiter regt er an, dass die Gemeinde in einer Aktion den 
Strand reinigen könnte. 
 
Laut Frau Arp  bringt eine Sammlung am Strand für die Belastung in den Meeren nicht viel. 
Davon würde hauptsächlich der Tourismus profitieren. Herr Heuer schließt sich der Meinung 
an. 
 
Herr Loge schlägt vor, eine mögliche Strandreinigung mit der Aktion “Saubere Gemeinde“ zu 
verbinden und das Thema auf der nächsten Sitzung zu behandeln. 
 
 
Beschluss: 
 
Der Umweltbeirat beschließt, eine mögliche Strandreinigung mit der Aktion “Saubere Ge-
meinde“ zu verbinden und das Thema auf der nächsten Sitzung zu behandeln. 
 
 

Stimmberechtigte:  8 

Ja-Stimmen: 8 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 
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TO-Punkt  6: Teilnahme an den Gremien der Gemeinde - Aufgabenverteilung 
 
 
Herr Klose schlägt vor dass Herr Malchau künftig an den Sitzungen des Planungsausschus-
ses teilnehmen soll. Auch die Erstellung der Tagesordnung soll künftig zwischen dem Vorsit-
zenden und dem Stellvertreter abgestimmt werden. 
 
Beschluss: 
 
Der Beirat beschließt, dass Herr Malchau künftig an den Sitzungen des Planungsausschus-
ses teilnehmen soll. und die Erstellung der Tagesordnung künftig zwischen dem Vorsitzen-
den und dem Stellvertreter abgestimmt wird. 
 
 

Stimmberechtigte:  8 

Ja-Stimmen: 8 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 

 
 
TO-Punkt  7: Bekanntgaben und Anfragen 
 
 

 Bepflanzung Parkplatz Sky – Markt: 
 

Herr Malchau berichtet, dass auf dem Gelände des Sky – Marktes gerade die abge-
storben Bäume ersetzt werden. Die Pflanzgruben sind dabei nicht auf die wie im 
städtebaulichen Vertrag vorgesehenen 10 Kubikmetern erweitert worden. Nach Aus-
sage von Herrn Jansen (Bauleiter der ausführenden Firma) soll eine Pflanzgrube von 
2 Kubikmetern erstellt werden.  
 
Beschluss: 
 
Die Verwaltung wird gebeten, zu prüfen, ob die Firma sich in diesem Punkt an den 
städtebaulichen Vertrag gehalten hat. 

 

 Auflösung Spielplatz Harderkoppel: 
 
Herr Malchau schlägt vor, die Eichen auf diesem Grundstück in den Bebauungsplan 
mit aufnehmen zu lassen. 
 
Beschluss: 
 
Der Umweltbeirat empfiehlt dem Bauausschuss die 3 Eichen auf dem Grundstück 
Spielplatz Harderkoppel bei den Planungen mit zu berücksichtigen und deren Be-
stand im Bebauungsplan als zu erhalten aufzunehmen. 
 

 Neubepflanzung „Alte Apotheke“: 
Frau Arp fragt nach dem Sachstand der Aufgrabung einer Baumscheibe zur Begut-
achtung des Untergrundes. Die Verwaltung erklärt, dass bereits ein Auftrag für den 
Bauhof erstellt wurde und jetzt noch ein passender Termin gefunden werden muss. 
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Stimmberechtigte:  8 

Ja-Stimmen: 8 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen:0  Befangen: 0 

 
 
 
 

  gesehen: gesehen: 
    

Klose Wichelmann Körber Osbahr 
- Beiratsvorsitzender - - Protokollführer - - Amtsdirektor - - Bürgermeister - 
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